

# Six chorales chantent pour un regard

L'association Chorale Capella, présidée par Mme Christiane Legalle, en collaboration avec la paroisse de Coulommiers, organisait un concert en l'église Saint-Denis le 20 mars dernier. Ce concert entrait dans le cadre de l'opération "Mille Chœurs pour un regard" 1999, manifestation nationale parrainée par Michel Fugain et Retina France.

Pour cette première à Coulommiers, six chorales ont participé à ce concert : celle de l'école municipale de Coulommiers, la chorale de l'église Saint-Denis, la Chorale Capella, "Chante-Chœur" de Rozay-en-Brie et "Yellow Bird" de La Ferté-sous-Jouarre.

Avant de débiter la soirée, M. Stéphane Boujonner, ophtalmologiste à Coulommiers, est intervenu sur les différentes maladies de la vue et l'importance de leur dépistage.

Le public a pu apprécier par



la suite les chorales. Pour le final, les six formations se sont réunies pour un chant commun : *Vu d'ici* (C. Lemesle,

M. Fugain). L'association "Capella" remercie la paroisse de Coulommiers pour son accueil, M. Stéphane Bou-

jonner et les musiciens de La Ferté-sous-Jouarre, et l'organiste Mme Marguerite de La Moricière.